

名古屋行き最終列車

～三河線編～

放送決定!



東京から父親の転勤で引っ越してきた福くん。高校3年生の末永桜花さんに憧れる普通の高校1年生。福くんが青春真ただ中を爆走する姿を楽しくコメディタッチに描きます。

主催 NPO法人まちづくりかりや 制作 名古屋テレビ放送(株)

市制施行70周年を記念した市民提案事業（コラボ70補助金採択事業）として、人気テレビドラマシリーズの特別編「名古屋行き最終列車～三河線編～」が、NPO法人まちづくりかりやと名古屋テレビ放送(株)のコラボレーションにより制作されました。撮影は刈谷市内で行われ、市内在住・在学・在勤の約100人に参加していただきました。皆さんの知り合いやよく知っているあの場所もテレビに登場しているかもしれません。刈谷市の魅力をたくさんお届けできる作品になっていますので、ぜひご期待ください。

☎ NPO法人まちづくりかりや (☎45-6440)

主演

鈴木 福 Suzuki Fuku

刈谷市制施行70周年、知立市制施行50周年、高浜市制施行50周年を迎えた各市を舞台に高校1年生の福くんが青春真ただ中を爆走します!

名古屋行き最終列車の新しいシリーズに出演できてとても嬉しいです。

刈谷、知立、高浜の3つの市のそれぞれのステキな所が詰まった作品です。デートのシーンで色々な場所に行ったり自転車に乗るシーンはすごく楽しかったです。監督さんから、ちょっとダサい感じの男の子にしてほしいと言われたので、その部分がちょっとでも出ていたらいいなあ～と思います。びっくりしたのが、市民参加の出演者の人たちの演技。初めて演技をする人でもすごく上手でした。



ヒロイン

末永 桜花 Suenaga Oka

SKE48の未来を背負う 末永桜花さん!
福くんが憧れる高校3年生をフレッシュに演じます。

初めてのドラマだったので撮影中ずっと緊張していました。SKE48のステージで歌う時の緊張とはまったく違う緊張でした。でも福くんや周りのスタッフさんのおかげですごくいい経験ができました。私の演じた女の子、杏璃ちゃんの気持ちが変わっていく様子が伝わったら嬉しいです。

高校の制服姿、デートシーンの装い、SFシーンの衣装など様々な私も楽しんで欲いです。



NPO法人まちづくりかりや(主催者)の思い

このたび、刈谷市を通じて名古屋テレビ放送(株)の「名古屋行き最終列車～三河線編～」のお話をいただきました。このドラマは東海エリアで広く認知されているため、市制施行70周年をPRする効果が大きく、市民の郷土愛醸成や今後のまちづくりを考えるきっかけになるのではと考え、コラボ70補助金の採択を受け、実施しました。本来であれば美術・制作・宣伝など多くの分野で市民参加を予定しておりましたが、新型コロナウイルス感染症の影響でエキストラのみ実施となったのは残念でした。しかしながら、ご参加いただいた皆さまより「貴重な経験をさせてもらいました」とのありがたい言葉をいただくことができました。このドラマを通してわがまち刈谷を再認識していただき、より愛着を持っていただければと思います。最後に、ご協力いただいたエキストラの皆さま、企業さまそして飲食店の皆さま、ロケ地の調整にご尽力いただいた刈谷市には感謝申し上げます。

NPO法人まちづくりかりや 事務局長 成田 光宏

市長たちも出演!
どの場面に登場しているか
探しながらご覧ください!



(左から、知立・刈谷・高浜市長)

刈谷市

知立市

高浜市

の3連作

刈谷市は
4日です

11月2日(月)・3日(火)・4日(水)

深夜0時15分～48分

三夜連続放送!

(11月8日(日)10時23分～11時50分に総集編放送)

